



Fallas en Chiapas atoran resultado de máximo tribunal

Tardanza del INE.

El cómputo para su conformación se frenó en 99.8% ante la falta de 160 paquetes

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral (INE) informó que ya están en proceso todos los cómputos distritales de las seis elecciones judiciales federales, aunque el de la Suprema Corte se quedó congelado porque más de 160 paquetes electorales de Villaflores en Chiapas tardaron dos días en llegar a la sede.

El único distrito pendiente de concluir el cómputo de los votos de la elección de la Suprema Corte es el número 10 con sede en Villaflores, Chiapas.

MILENIO confirmó que el INE tiene la versión de que decenas de paquetes tardaron hasta dos días en llegar a la sede porque al tener varias zonas conflictivas, se tomaron precauciones para mantener la integridad de los paquetes, adicional a que el cómputo ha sido lento por parte de los equipos.

Desde el martes al mediodía cuando la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, aseguró que “sí o sí” los cómputos de la SCJN debían terminar ese mismo día conforme marcaba el calendario, el INE no ha dado información oficial sobre el porqué el cómputo no ha terminado a pesar de que la fecha límite era el 3 de junio.

En la transmisión en vivo de la sede distrital 10 de Villaflores, Chiapas, hasta ayer por la noche se observa que continuaban contando, incluso después del receso que se debe decretar a las 21 horas; hasta el cierre de esta edición, habían contabilizado y digitalizado los votos de 51 mil 393 personas, lo que representa el 53 por ciento de actas computadas del total esperado, 122 de 230.

Sin mayor detalle, la página de los cómputos distritales señala que de estas 122 casillas computadas, 114 son seccionales pero tres son de casillas no instaladas y cinco de paquetes recibidos sin boletas de la elección.

El cómputo total del INE marca un avance de 99.8 por ciento, pues solo están pendientes las actas de 118 paquetes de este distrito. —